



Pull moche de Noël : EVODIA organise un atelier de création de pull

Le mardi 13 décembre de 18h à 20h

Au Dressing de Jules et Alice, à l'AFPA de Golbey.

A l'approche des fêtes de fin d'année et également de la journée internationale du pull de Noël, EVODIA organise un atelier le mardi 13 décembre, de 18h à 20h, au Dressing de Jules et Alice au Village des Solutions de l'AFPA à Golbey, afin de confectionner son pull de Noël.

Un rendez-vous pour les passionnés de Noël

Le mardi 13 décembre, de 18h à 20h, EVODIA donne rendez-vous aux inconditionnels de Noël au Dressing de Jules et Alice au Village des Solutions de l'AFPA à Golbey afin de créer son pull moche - ou non - de Noël. A cette occasion, les participants sont attendus avec un vieux pull ainsi que des décorations de Noël qu'ils souhaitent utiliser sur leur vêtement.

Un atelier up'cycling : 0 déchet, 100% économie circulaire !

L'économie circulaire désigne une utilisation de nos ressources naturelles de manière raisonnée tout en limitant la création de déchets afin de produire des biens durables dans le temps. La société du « tout jetable » est amenée à devenir un modèle d'économie circulaire. Actuellement, un vosgien jette environ 6 kg de textile encore utilisables dans la poubelle d'ordures ménagères chaque année malgré les bornes et collectes mises en place dans Les Vosges. A l'approche des fêtes de fin d'année, EVODIA s'associe à Vosges TLC, également acteur de l'économie circulaire grâce à son centre de tri textile situé à Girmont et disposant de plusieurs friperies dans Les Vosges, afin de montrer qu'il est possible de réutiliser et de customiser ses vêtements, et dans ce cas précis ses pulls, de manière ludique grâce à des matériaux récupérés dans le fond de nos placards. Grâce au réemploi, chacun peut réaliser des économies financières et limiter la création de déchets.

À propos d'EVODIA : EVODIA, l'acteur vosgien de la gestion des déchets, est né en 1992 de la volonté de simplifier, de mutualiser et d'optimiser la gestion des ordures ménagères sur le département des Vosges. Il assure les missions de traitement et de valorisation des déchets sur le territoire vosgien, tout en menant de front des actions de prévention et de sensibilisation pour réduire les déchets à la source.

En 2018, le Smd Vosges devient EVODIA, pour une meilleure identification auprès du public, et pour mettre en avant ses valeurs, comme la détermination, l'innovation et l'avant-gardisme.

À propos d'Évodia : Évodia, l'acteur vosgien de la gestion des déchets, est né en 1992 de la volonté de simplifier, de mutualiser et d'optimiser la gestion des ordures ménagères sur le département des Vosges. Il assure les missions de traitement et de valorisation des déchets sur le territoire vosgien, tout en menant de front des actions de prévention et de sensibilisation pour réduire les déchets à la source.

En 2018, le Smd Vosges devient Évodia, pour une meilleure identification auprès du grand public, et pour mettre en avant ses valeurs, comme la détermination, l'innovation et l'avant-gardisme.